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OF.001/2020                          Brasília/DF, 10 de julho de 2020. 
 
 
Ao Ilmo. Sr.  
PEDRO GUIMARÃES 
Presidente da Caixa Econômica Federal — CAIXA 
Assunto: Convênio com INSS  
 
Sr. Presidente, 

 
Por meio deste ofício, manifestamos nosso entendimento sobre a relevância da 
manutenção do convênio entre a Caixa e o Instituto Nacional do Seguro Social 
(INSS) e solicitamos a vossa senhoria uma posição clara e urgente sobre a 
manutenção do referido convênio, tendo em vista a importância dessa medida 
para os trabalhadores do banco. 
Considerando que qualquer eventual impedimento à continuidade do convênio 
entre Caixa e INSS se extinguiu com a sanção, nessa segunda-feira (06/06), da 

Medida Provisória nº 936, e sua conversão na Lei nº 14.020; 
Que a integração entre Caixa e INSS por meio deste convênio representa a 
otimização da máquina pública, a redução da burocracia e a maior celeridade 
administrativa; 
Que a manutenção do referido convênio garante aos trabalhadores da Caixa a 
possibilidade de ter acesso a licenças médicas, realização de perícias e outros 
procedimentos, realizados sem a necessidade do comparecimento do 
trabalhador a unidades do INSS, já tão sobrecarregadas; 
Que tal condição representa, não apenas maior conforto ao trabalhador, mas 
também contribui para sua maior produtividade no trabalho e que o eventual 
benefício de uma suposta autonomia para marcação de perícias diretamente 
junto ao INSS não é maior do que o transtorno de não contar com o suporte da 
Caixa em todos esses processos; 
Que o referido convênio dá aos trabalhadores a condição de antecipação do 
recebimento de auxílio-doença previdenciário, auxílio-doença acidentário, 
auxílio-acidente e salário maternidade em caso de adoção, o que é de extrema 
importância para o equilíbrio de seus orçamentos domésticos, e também permite 
o recebimento dos benefícios diretamente na Caixa e não em outra instituição 
financeira a ser designada pelo INSS; 
Esperamos contar com a vossa compreensão sobre a urgência e relevância 
deste assunto, bem como com a vossa sensibilidade quanto às necessidades 
dos trabalhadores da Caixa 
 
Atenciosamente 

 

                          
Sérgio Hiroshi Takemoto                Kardec de Jesus Bezerra                    
Presidente da Fenae                         Presidente da Apcef/SP 


